

Hoy en

LA PRENSA
GRAFICA

• **Nuevas promociones de pintores**
La Sra. Amella de Catani, de la Galería El Atico, indica que concursos como los patrocinados por TASASA, benefician a la juventud y promocionan a los nuevos valores de la pintura salvadoreña.

• **Ayuda alemana por € 330 millones**
Ayuda de Alemania Federal alcanza los 350 millones de colones, el embajador Guido Heymer, al entregar un nuevo donativo para el hospital Bloom. (Información en Pág. 4).

• **Nombran Obispo de Zacatecoluca**
Por decisión de Su Santidad el Papa Juan Pablo II, ha sido creada la nueva Diócesis de Zacatecoluca, Dpto. de La Paz y ha nombrado a un sacerdote franciscano salvadoreño, como nuevo Obispo.

• **Tercer Foro Financiero**
Con la presencia de numerosos técnicos del sistema bancario, privados y públicos se inauguró ayer el tercer Foro Financiero que patrocina UDES, BCR y ABANSA. (Información en Pág. 4).



Sra. Amella de Catani

• **COEXPORT promueve exportación**
La Lic. Sonia Jule, empresaria salvadoreña participante en el Congreso de Exportación de artículos no-tradicionales; manifiesta que gracias a gestiones de COEXPORT, surgen buenas posibilidades de enviar sus productos a E.U.

• **Escasez de agua explican**
La reducción del caudal de las fuentes, ya de por sí deficientes, es la causa de la escasez de agua en sectores del Occidente del país, Informan voceros de ANDA. (Información en Pág. 29).

• **ANDA redistribuirá agua**
Problemas en el servicio de distribución de agua, para sectores que no los tenían antes, anuncia ANDA en comunicado enviado a esta Redacción. (Información en Pág. 4).

• **No pueden legalizar contratos**
Los documentos firmados por funcionarios de gobierno o alcaldes, en programas de interés social, no tienen validez legal, dicen notarios. (Información en Pág. 57).

• **Ley Fomento Exportaciones**
Aprovechar al máximo La Ley de Fomento de Exportaciones, pide la Lic. Marina de Castillo, Jefe de la Unidad de Incentivos Fiscales de Comercio Exterior.

• **Analizan problemas nacionales**
Funcionarios del gobierno del presidente Reagan se reunieron el jueves pasado con políticos, funcionarios del gobierno salvadoreño, miembros de la empresa privada, militares y otros sectores. (Información en Pág. 5).

• **Ataque a funcionaria judicial**
"El atentado a mi persona está alejado de toda relación con los juicios que se ventilan en el Juzgado Primero de Paz", dijo la Br. Elena Margarita Morán Castaneda, hija del diputado por el PCN, Dr. Rafael Morán Castaneda. (Información en Pág. 5).



Lic. Sonia Jule



Lic. Marina de Castillo

Un día en nuestra historia

• **La confianza genera inversiones**
(Miércoles 9 de mayo de 1962). En nuestro país hace mucha falta el estímulo a las inversiones, del dinero que se mueve en negocios, en la industria, en la agricultura, en el comercio, y que produce desarrollo económico. El dinero estancado en las bóvedas bancarias o en los arcones caseros, no produce nada; mientras que el que busca utilidades, constituye la esencia de las inversiones. Pero recientemente dijo el Presidente del Banco Central de Reserva, que en los Bancos hay más de 90 millones de colones inactivos, por la apatía de los hombres de negocios, para aprovecharlo en la expansión de la economía nacional. (Editorial).

Indice

Nacionales/ 4-5
Internacionales/ 6-7
Sociales/ 8-52
Cartas a María/ 16
Horóscopo/ 23

La Cámara/ 27
Platillos/ 27
Su Salud/ 28
Hermano Pablo/ 38
Deportes/ 54-55

Cómicos/ 56-58
Tips de César Temes/ 59
Clasificados/ 60-69
Cines/ 70-79
Indicador/ 76

Redistribución del agua informa ANDA

Más problemas en el servicio de distribución de agua, para sectores que no los tenían antes, anuncia ANDA en comunicado enviado a esta Redacción.

Al respecto, el comunicado responsabilizado por el Ingeniero Carlos Francisco Cuéllar, dice textualmente así:

"La Administración Nacional de Acueductos y Alcantarillados (ANDA), se encuentra en la tarea de realizar diversas maniobras de interconexión, a fin de lograr una mejor distribución en los recursos acuíferos en la ciudad capital, informó el Ing. Carlos Francisco Cuéllar, ge-

rente de Operaciones de la entidad".

"Explicó el funcionario, que debido al racionamiento de energía eléctrica, muchos sectores están siendo afectados en el suministro de agua, unos más que otros, por lo que la ANDA se ha visto en la necesidad de realizar esas maniobras que tienen como único fin, el de llevar agua a quienes hoy tienen mayores problemas, lo que implica, lógicamente, una disminución en otros sectores, que normalmente contaban con el servicio las 24 horas del

—Pasa a la página 77—

Ayuda de Alemania llega a varios millones de Cls.

La cooperación de la República Federal de Alemania para El Salvador, se estima en varios millones de colones, expresa el embajador Guido Heymer.

El diplomático alemán hizo entrega ayer del más reciente donativo, consistente en medicamentos y equipo médico para el Hospital de niños Benjamín Bloom.

Las medicinas, el equipo médico y siete casas prefabricadas, hacen un total de 270 mil dólares, incluyendo los costos de transporte aérea.

El embajador Heymer refiere que la importancia de la ayuda, no estriba en su

aspecto económico sino en la proyección social que tiene para el pueblo salvadoreño, especialmente para los niños enfermos. Esta ayuda ha sido muy bien utilizada y el gobierno de Alemania, está consentido de la honestidad con que se han manejado dichos fondos, señala.

El donativo lo recibió el Dr. Luis Antonio Villatoro Valle, director del Hospital Bloom y es consecuencia del ofrecimiento hecho por el canciller alemán Hans Dietrich Genscher, en su reciente visita a El Salvador.

—Pasa a la página 77—

Tercer Foro Financiero quedó inaugurado ayer

Con la participación de unos doscientos técnicos del sector privado y público, se inició ayer el Tercer Foro Financiero, organizado por UDES, BCR y ABANSA.

Se recalcó en la ceremonia inaugural, que el tema central del evento es exponer las líneas para exportación e importación disponibles para la industria y la agroindustria en el país.

El primer tema dado a conocer por el Lic. José Antonio Basagottia, fue Línea de Crédito cuya gestión se realiza en el exterior. Esquemas y procedimientos para la obtención de recursos externos, para exportadores de productos fuera del

área centroamericana.

Otros temas también expuestos, son: Líneas especiales de financiamiento para importar productos procedentes de Venezuela, Argentina, E.U.A. (EXIM-BANK) mediano y largo plazo, por el Lic. Roberto Blanco; Convenios especiales de pago con México, Colombia, Panamá, República Dominicana y Alemania, por el Lic. Rafael Martell.

Líneas especiales para la apertura de cartas de crédito, por el Lic. José Antonio Manzano; y finalmente, Líneas del EXIMBANK para la apertura de cartas de crédito, por el Lic. Misael Alas.



—Foto de LA PRENSA, por Galán Jijo.

EXCELENCIA. Lic. Cristina Sorto Larros, Lic. Carlos Olivo, Ing. Mario Magaña y Arq. Carlos Rosales, de la Cámara

de Comercio e Industria de El Salvador, informan que el 22 del presente mes, se realizará el Seminario Almuerzo: "En Busca de la Excelencia".